

たんぽぽ通信



一宮市立葉栗北小学校 5月号 令和6年4月30日



さわやかな5月の風

木々の緑も美しく、さわやかな風が薫る季節となりました。新学期が始まって1か月、新しい友達もたんぽぽ学級に慣れ、みんな元気いっぱいに学校生活を送っています。

先日は授業参観・PTA総会・学級懇談会に参加していただきありがとうございました。今後も、子どもたちが自信を持って何事にも取り組めるよう、力を尽くしていきたいと思います。

さて、今週からゴールデンウィークに入ります。新学期の緊張から疲れもたまってきていると思います。リフレッシュをして疲れを取り、楽しい休日になるとよいと思います。連休中は体調を崩さず健康管理に十分気を付けてください。



かんげい会

たんぽぽ歓迎会では、みんなよく頑張っていましたね。子どもたち一人一人が、すてきな自己紹介と演奏発表・音読発表をすることができました。お家の方にも頑張っている姿を見てもらえてとても嬉しそうでした。



5月のお知らせ



- ☆ 全ての持ち物に名前が書いてあるかを再確認していただき、書いてない物につきましては記名をお願いします。(消えかけているものにもお願いします)
- ☆ 蓋付きの箱をまだ持ってきていない子は、5/7(火)までをお願いします。宝箱を作りますので、折り紙の準備もお願いします。
- ☆ ゴールデンウィーク明けに野菜の苗植えを行いますので、お子様の手に合った軍手を持たせてください。
- ☆ 5月下旬に、図工で空き箱、空き容器を使って動物を作る予定です。今から集めておいてください。

5月の集金について 引落日 5月13日(月)

給食費4月分 4,050円 PTA会費 1,200円

学級費は個別にお知らせします。※口座引落手数料 10円かかります。

残高のご確認をお願いします。



葉北っ子の学校生活の様子は、本校ウェブサイトでもご覧いただけます。

葉栗北小学校ウェブサイト URL: <https://x.gd/Uwvv1>